

## Protokolleintrag vom 15.01.2003

Von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP) ist am 15.1.2003 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Ein Parkhaus Seefeld konnte gemäss Presseberichten vom 13. Januar 2003 nicht in Betrieb genommen werden, da die Anlage offenbar nicht funktioniert.

In diesem Zusammenhang stellen sich die folgenden Fragen:

1. Ist die Stadt an dem Parkhaus finanziell beteiligt? Wenn ja in welcher Form?
2. Welche technischen Probleme sind bei der Inbetriebsetzung des Parkhauses konkret aufgetreten?
3. Können diese Probleme behoben werden?
4. Wenn nein: Wie gross sind die der Stadt angefallenen Kosten?
5. Wie gross sind die Ertragsausfälle?
6. Wie gedenkt die Stadt für die nun fehlenden Parkplätze Ersatz zu schaffen?